

Pagará otros 1.440 euros para no entrar en prisión tras robar 400 kilos de naranja

Escrito por Agencia AYC

Un hombre que ha pasado las últimas noches en los calabozos de los cuarteles de la Guardia Civil de Torre Pacheco y El Alujón por diferentes delitos, esta noche podrá volver a casa después de que haya decidido nuevamente pagar una multa para no ingresar en prisión. Primero fueron 2.880 euros tras ser condenado por robar material de obra en Repsol y esta mañana ha aceptado pagar 1.440 euros tras ser condenado a otro año de cárcel por robar 400 kilos de naranjas en Fuente Álamo. El letrado César Delicado ha sido quien le ha representado ante el juzgado de Guardia de Cartagena.

Artículos vinculados:

[Los que robaron en Repsol tendrán que pagar 8.640 euros para evitar la cárcel](#)

[Le detiene la Guardia Civil al salir de los calabozos del juzgado](#)